

Lo que Suárez no podía prometer...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Martes, 25 de Marzo de 2014 00:00

Con su célebre frase “Puedo prometer y prometo...”, Adolfo Suárez pidió el apoyo de los españoles para conseguir una democracia de veras. No obstante, hay algo que él no podía prometer... y “la Transición religiosa” sigue pendiente...



Adolfo Suárez y el cardenal Vicente Tarancón, presidente de la Conferencia Episcopal Española durante

([JORGE FERNÁNDEZ](#) , 25/03/2014) | **Adolfo Suárez González**, el presidente de España que lideró la Transición del régimen franquista a la democracia, falleció el pasado 23 de marzo, a la edad de 81 años, tras once años de deterioro neurológico producido por el Alzheimer.

La cruel enfermedad le impidió ser testigo de cómo, con el paso de los años, su labor al frente del gobierno en el período 1976-1981 ganaba reconocimiento y elogios, aún por parte de algunos de quienes fueron sus mayores adversarios políticos.

Lo que Suárez no podía prometer...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Martes, 25 de Marzo de 2014 00:00

No es para menos.

En apenas dos años y medio, y en circunstancias especialmente difíciles, Suárez desmanteló el régimen dictatorial que había gobernado a España durante cuarenta años con mano de hierro. Algunos colaboradores próximos recuerdan que, en apenas tres días, Suárez aprobó más de 40 decretos, algunos tan “revolucionarios” y a la vez elementales como el “derecho de libre reunión”.

Entre sus logros más destacados destaca el hecho de **haber devuelto la soberanía al pueblo Español**, y haber labrado **el consenso para la redacción y aprobación de la Constitución de 1978** que, [como destacó el presidente Mariano Rajoy al referirse a este hecho](#), “trajo la mayor época de prosperidad, de paz y apertura de la historia de España”. ”.

¿“CANONIZACIÓN LAICA”?

Las coincidencias sobre su carácter dialogante, su capacidad de seducción y de trabajo, así como la valentía y coherencia con la que acometió su difícil tarea, han sido unánimes en estos días de recuerdos.

Lo que Suárez no podía prometer...

Escrito por JORGE FERNÁNDEZ
Martes, 25 de Marzo de 2014 00:00

